

Afipa reconoció el liderazgo femenino y abordó los desafíos del comercio ilegal de fitosanitarios



Foto 1 Patricia Villarreal, directora ejecutiva de Afipa; Claudia Saldí, ganadora en la categoría "Mujer Profesional del Agro"; Gabriel Assandri, presidente de Afipa; Fresia Beyzaga, ganadora en la categoría "Mujer con Trayectoria Sostenible", y Olga Romero, ganadora en la categoría "Mujer Representante del Mundo Rural".

El encuentro anual de Afipa congregó a autoridades, expertos y representantes del sector agrícola para analizar los principales desafíos regulatorios y de sostenibilidad que enfrenta la industria, con especial foco en el crecimiento del comercio ilegal de productos fitosanitarios y sus riesgos para la salud, el medio ambiente y la competitividad del país. Junto con reafirmar su compromiso con una agricultura más segura y responsable, Afipa destacó a las mujeres que transforman el sector, a través de la entrega del "Premio Mujer del Agro Mónica Geibert 2025", reconocimiento que visibiliza su aporte a la innovación, la sostenibilidad y el desarrollo rural.



Foto 2 María Jazmín Rodríguez, subdirectora jurídica del Servicio Nacional de Aduanas; Cristián Muñoz, presidente Pensar Agro Chile; Bárbara Recabarren, jefa del Departamento de Regulación y Control de Insúmos y Productos Silvoagrícolas del SAG; Patricia Villarreal, directora ejecutiva de Afipa, y Juan Pablo Matte, secretario general de la SNA.



Foto 4 Juan Cruz, director ejecutivo Cono Sur de Croplife LatinAmerica; Nicole Siegmund; Pablo Silva, director de Afipa, y Maritriñi Lapuente, presidenta de Amagro.



Foto 3 Daniel Rowlands, gerente general de Gowin Chile & Perú; Antonio Walker, presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA); Rebeca Gálvez, CEO de PatBio, y Felipe Lailhacar, gerente comercial de Quimetal.

Foto 5 Gabriel Raffo, director regional de INIA La Plata; Francisca Gebauer, directora ejecutiva de Campolimpio; Rodrigo García, director comercial de Syngenta y director de Afipa; María Celina Kasetta, gerente de Sustentabilidad y Asuntos Corporativos Andinos de Syngenta, y Jorge Grau, vicepresidente de Corteva y director de Afipa.

